



La santé et sécurité de notre équipe et clients est notre priorité.

À partir du 23 mars 2020, nous fermerons tous nos départements jusqu'au 6 avril 2020.

Malgré ce fait, une personne sera disponible au service à la clientèle pour répondre aux urgences. Prenez note aussi que tous nos représentants seront disponibles pour répondre à vos demandes

Cette décision fut extrêmement difficile, mais compte tenu des circonstances, le bien-être de toute la communauté nous incite grandement à respecter les consignes afin d'éviter la propagation du COVID-19.

Vous serez tenus au courant de la réouverture dès que possible.

Nous sommes désolés des inconvénients liés à cette fermeture.

Merci de votre coopération

---

The health and safety of our team and customers is our priority.

As of March 23, 2020, we will close all our departments temporarily until April 6, 2020.

Despite this fact, one person will be available at the customer service to answer urgent calls only. Please note that all our sales representative will be available to answer your requests.

This decision was extremely difficult, but with the circumstances, the health of all our community we want to help prevent the spreading of COVID-19.

We will advise when it's safe to reopen.

We are sorry for any inconvenience this may cause.

Thank you for your cooperation.